

## お別れ遠足 6年生とのお別れ...

3月5日(金)は、お別れ遠足でした。串間温泉いこいの里の広場に行く予定でしたが、前日夜までの大雨の影響で校内遠足に切り替えて実施しました。

本城小学校の運動場はとても水はけのよい土壌でできています。水たまりもほとんどなく、ストレスなく様々な企画を満喫することができました。お別れ遠足の企画はすべて5年生が何日もかけて準備をしてくれました。

まずは「お別れ集会」です。全員で本城小学校〇×クイズとドッジビーをした後、TV番組でおなじみの「逃走中 本城小バージョン」をしました。教員と児童がハンター(鬼ごっこの鬼役)をつとめました。子どもたちはハンターにつかまらないように、一生懸命に逃げていました。最後に、在校生から卒業生一人一人に、メッセージと似顔絵が入ったプレゼントが手渡されました。6年生は下級生の真心がこもったプレゼントに感激したようでした。最上級生として学校をリードしてきた8名は、3月24日に学び舎を巣立ちます。



4月の行事予定	
~6日(火)	春季休業
7日(水)	第一学期始業式、新任式、大清掃
8日(木)	身体計測(3~6年)
9日(金)	入学式準備
10日(土)	ノーメディアデー(20日、30日)
12日(月)	入学式
13日(火)	田植え(3~6年)
13日(火)	身体計測(1・2年)
14日(水)	振替休業日(17日分)
17日(土)	参観日、PTA総会
19日(月)	家庭訪問(~21日、予備日22日)
21日(水)	心臓検診(1年)
26日(月)	オリンピック聖火リレー応援
29日(木)	祝:昭和の日
30日(金)	歓迎集会

# 一年間の思い出

今月は全児童の「1年間の思い出」を紹介します。

一年 鬼塚和花  
私はお別れ遠足が思い出に残っています。体育館で六年生と二年生でフラーフープを回したのが楽しかったです。

一年 河野旭晃  
ぼくは、お別れ遠足が楽しかったです。逃走中で先生たちがハンターになったのがおもしろかったです。

一年 田中光麒  
ぼくは、プールの授業が楽しかったです。宝探しが楽しかったです。数字が書いてあるボールを探すのが好きでした。

一年 谷川侑彩  
秋の遠足が思い出に残っています。動物と触れ合うことができました。犬のゆめとねねがかわいかったです。

一年 吉野真南斗  
秋の遠足が楽しかったです。どうしてかという、動物たちと触れ合えたからです。大きなカメがいてびっくりしました。

二年 有馬大斗  
持久走大会です。ぼくは悪魔ではなく天使を信じて頑張ったら二位になることができました。

一年 川崎大夢  
昼休みにサッカーをしたことです。みんなでするサッカーは楽しいし、いつもシュートを決めたいと思っていました。

一年 新垣瑠希也  
プールに入ったことです。みんなで楽しく泳げたから、また、楽しくみんなでプールに入りたいです。

一年 橋野沙羅  
お芋を植えたことです。お芋で蒸しパンを作ったら、一年生がおいしいと言ったからうれしかったです。

一年 村中夢海  
ピーマンちぎりをしたことです。ちぎったときに、ピーマンのかおりがいつぱいしたので食べたくなりました。

二年 鬼塚苺花  
一年間の思い出は、バスに乗って旧吉松家住宅に行つて、昔の道具や家のつくりを初めて見たことです。

二年 鬼塚葵芽  
一年間の思い出は、遠足です。いろいろな遊びをして、みんなと楽しくできたからです。

三年 鎌田悠汰  
一年間の思い出は、体力テストです。その理由は、一年生から六年生まで一緒にできたからです。

三年 河野六華  
一年間の思い出は、お別れ遠足です。その理由は、六年生とたくさん触れ合えたし、六年生と最後の遠足だったからです。

三年 代口陽裕  
一年間の思い出は、六年生と触れ合ったことです。六年生に感謝の気持ちでいつぱいです。

三年 日高凌平  
一年間の思い出は、運動会です。四年生と一緒にダンスをしたことが思い出になりました。

三年 山崎楓華  
思い出は、本城干潟に行ったことです。理由は、私は崎田に住んでいて、いつでも行けるけどみんなと行ったからです。

三年 和田愛花  
一年間の思い出は、全校一緒にじゃれあいタイムをしたり、遠足に行ったりしたことでした。

四年 井上大雅  
一年間の思い出は、お別れ遠足です。お別れ遠足で一番楽しかったのは、逃走中です。ぼくも必死に逃げました。

四年 河野匠真  
一年間の思い出は、クラブ活動です。理由は、五年生や六年生といっしょに楽しく活動できたからです。

四年 田中波都  
一年間の思い出は、三・四年の本城元氣太鼓です。みんなで協力しながら練習の成果を出し切れたからです。

四年 橋野雄我  
一年間の思い出は、クラブ活動です。理由は、やったことなかったフラーバンとキックベースが楽しかったからです。

四年 日高凌平  
一年間の思い出は、お別れ遠足です。外で逃走中をしたり、教室でお絵かきをしたりしました。

四年 福田映里  
一年間の思い出は、運動会です。みんなで協力して行った競技やダンスは楽しかったです。くやしいこともありました。

四年 山田寛弥  
一年間の思い出は、じゃれあいタイムです。なぜかは、全校みんなで遊べたからです。またみんなで遊びたいです。

五年 井黒寛太郎  
ぼくの一年間の思い出は、六年生と楽しく遊んだり授業をいっしょにしたり、協力し合えたことです。

五年 藤本陸  
ぼくの一年間の思い出で、一番楽しかったことは五・六年と一緒に昼休みに遊んだことです。

五年 和田唯花  
私の思い出は、運動会です。理由は、団のみんなで協力してW優勝をとれたからです。楽しくできたので良かったです。

六年 鬼塚陽向  
私の一年間の思い出は、バーチャル修学旅行です。その理由は、たくさんの体験ができたからです。

六年 金丸蒼馬  
ぼくの一年間の思い出は、修学旅行です。絵付け体験は特に楽しかったです。作品の到着が楽しみです。

六年 鎌田翔伍  
ぼくの一番の思い出は、修学旅行です。いろいろなことを体験することができたからです。いい思い出ができました。

六年 河野凌宗  
ぼくの一年間の思い出は三つあります。一つ目は陸上記録会、二つ目は運動会、三つ目はバーチャル修学旅行です。

六年 代口瑠希  
運動会や陸上記録会などたくさんありましたが、六年生になって一番の思い出はバーチャル修学旅行です。

六年 中出愛海  
私がこの一年間で一番思い出に残ったことは、修学旅行です。一日中遊べるようになってあんまりなかったからです。

六年 比嘉穂乃花  
私の思い出は、行けなかった修学旅行に行けたことです。たくさんの経験ができてとても楽しかったです。

六年 福田知秋  
私が一番思い出に残っていることは、バーチャル修学旅行です。修学旅行では、たくさんの体験ができました。